

Du cheval à l'automobile



Exposition de photos et d'objets reliés au début de l'ère de l'automobile



GUY THIBAULT

De 1906 à nos jours, l'automobile s'est taillée une place énorme mais ce ne fut pas sans mal, surtout dans les premières décennies. Venez écouter notre conférencier, plein de verve et d'humour, nous raconter cette épopée.

Vendredi, samedi et dimanche les 30 novembre, 1^{er} et 2 décembre
Conférence : le dimanche 2 décembre à 13 h • 45 places disponibles
Réservations au 450 563-2505, poste 231

HEURES D'OUVERTURE

VENDREDI 17 H À 21 H • SAMEDI et DIMANCHE 10 H À 17 H

2259, chemin des Hauteurs, Saint-Hippolyte

www.inter-actif.qc.ca/montagne-art

ENTRÉE GRATUITE



Information 450 563-2505, poste 231

